

Tema: Valores familiares.

Genesis 2:18.

“Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él.”

Introducción.

La primera institución establecida por Dios fue el matrimonio y a través de la Biblia miramos la importancia que debemos tenerle a las mujeres como nuestra ayuda idónea y compañera de vida, porque para empezar una familia se necesitan dos mujer y hombre.

Se a dicho que se toma “un valle” para criar hijos. Ciertamente, muchos pueden confirmar esto. Como en la moda, es importante entender que Dios busco utilizar tres instituciones primarias para preservar y prosperar sus palabras, obras, y la identidad de su pueblo. Estas son las siguientes: la familia, la iglesia, y el ministerio. En el Antiguo Testamento, era la familia, El Tabernaculo (llamado la iglesia en el desierto) y el Sacerdocio.

Por mucho tiempo hemos priorizado estas tres instituciones como un sistema de “uno-dos-tres”. Nosotros no podemos hacer esto! En lugar, estos tres funcionan como un cordón de tres dobleces (mire Eclesiastes 4:9-12). Cuando hablamos de la familia también deberíamos estar hablando de la iglesia y el ministerio! Cuando hablamos de la iglesia también deberíamos de estar hablando de la familia y el ministerio. Cuando hablamos del ministerio también deberíamos de estar hablando de la familia y la iglesia! La iglesia y el ministerio deben ser una parte natural de la familia. Convivio, diversion, oracion, adoracion, y toda area mayor de nuestras vidas debe ser conectado con este cordón de tres dobleces. Sin embargo, todo comienza y es solidificado en el hogar! En tu familia la Biblia tiene que servir como la la base de su fundacion y de las narrativas, guiansas morales, doctrinas, y sobre todo los temas hablados de la Biblia, discusiones, y enseñanzas organicamente por los padres quienes, a cambio, son desarrollados constantemente, aliniados, e instruidos por un pastor de una iglesia local que es apoyada por un ministerio ungido

1- el proposito del matrimonio.

Genesis 9:7 “Mas vosotros fructificad y multiplicaos; procread abundantemente en la tierra, y multiplicaos en ella.”

2- El compañerismo

3- La naturaleza del hombre y la mujer.

4- La permanencia del matrimonio.

- a. inmadurez
- b. Egoismo.

La familia

Que es la familia. familia es un grupo de personas unidas por el parentesco, es la organización más importante de las que puede pertenecer el hombre. Esta unión se puede conformar por vínculos consanguíneos o por un vínculo constituido y reconocido legal y socialmente, como es el matrimonio

El origen de la familia

1. El origen de la familia.

“Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. Y los bendijo Dios, y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra.”
Génesis 1:27-28.

Introducción

Dios creó al hombre y a la mujer y los bendijo, dándoles una misión compuesta por dos partes. Primero, multiplicarse, ser fructíferos y llenar la tierra con hijos. Vemos que sin la unidad sexual del hombre y la mujer no habría continuidad. La segunda parte de la misión consistía en someter la tierra, cuidarla, cultivarla, y dominar a los animales.

2. La unidad en el matrimonio

“Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.”
Génesis 2:24.

Introducción

Todo nuevo matrimonio debe dar prioridad a su unión y vivir de acuerdo a los mandatos de Dios. Aunque todavía pertenecemos a la familia en la que crecimos, al casarnos pasamos a ser uno con nuestro cónyuge y formamos una nueva familia. Tomaremos nuestras decisiones juntos delante de Dios y buscaremos su voluntad para nuestro futuro y bien común.

3. La vida espiritual de la familia

“Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes.”
Deuteronomio 6:6-7.

Introducción

Los padres deben llenar sus corazones y sus mentes con la palabra de Dios para luego enseñarla a sus hijos. Su ejemplo amoroso y constante viviendo de acuerdo con los mandatos de Dios los inspirará y bendecirá. La familia que ama a Dios comparte de forma natural lo que Dios hace en su diario vivir y cómo él interviene en los problemas del día a día.

4. Alabar a Dios juntos

“Tributad a Jehová, oh familias de los pueblos, Dad a Jehová gloria y poder. Dad a Jehová la honra debida a su nombre; Traed ofrenda, y venid delante de él; Postraos delante de Jehová en la hermosura de la santidad.”
1 Crónicas 16:28-29

Introducción

Hay un vínculo especial en las familias que adoran a Dios juntas. Es de gran gozo poder ir juntos al templo a dar gloria a Dios por todas las bendiciones que él nos concede a diario.

La familia que está unida no solo por lazos de sangre sino también en el área espiritual disfrutará de una relación más profunda y real. Sus miembros estarán unidos en espíritu recibiendo la bendición que Dios concede a todos los que le sirven.

5. La bendición de los hijos

*“He aquí, herencia de Jehová son los hijos; Cosa de estima el fruto del vientre.”
Salmos 127:3*

Introducción

Los hijos que Dios nos da son parte de la bendición que él nos concede. No debemos verlos como una carga económica o una presión sobre nosotros. ¡Todo lo contrario! Tenemos que amarlos y educarlos, enseñarles a ser buenos ciudadanos y hacerles partícipes de todas las cosas buenas que Dios nos ha dado.

4-Instruir bien a los niños

Instruye al niño en el camino correcto, y aun en su vejez no lo abandonará.

(Proverbios 22:6)

Los padres deben enseñar valores a sus hijos, cómo comportarse de forma aceptable y respetuosa ante todos. También es responsabilidad de los padres instruir a sus hijos en la verdad del evangelio, enseñarles lo que significa amar y seguir a Jesús. Una buena base espiritual les ayudará a enfrentar los retos que la vida les presente

5-La obediencia a los padres

Hijo mío, obedece el mandamiento de tu padre y no abandones la enseñanza de tu madre.

(Proverbios 6:20)

Principios y valores familiares a nuestro hijos

Los valores familiares más importantes

Existe una larga lista de valores que se ponen en práctica y se transmiten de generación en generación en cada familia. Sin embargo, hay unos que destacan por su importancia y necesidad en la sociedad.

Respeto

El respeto es un valor que se encuentra en todos los espacios en los que se desenvuelve el individuo. Es importante respetarse a sí mismo como persona para que los demás nos respeten.

Asimismo, se debe respetar y valorar las opiniones y sentimientos de los integrantes de la familia.

Pertenencia

Se refiere al sentido de pertenencia, todos los integrantes de una familia se deben sentir y reconocer como parte importante de la misma. La pertenencia también indica unidad y respeto.

Perdón

El perdón es un valor muy importante. Las personas somos seres individuales que manejamos de maneras diferentes nuestros sentimientos. Algunos perdonan más rápido que otros.

Es un valor que se debe poner en práctica por difícil que resulte. Por ejemplo, perdonar a un hermano por haber dañado algún objeto personal sin intención.

Compromiso

Es un valor que se debe enseñar desde temprana edad. El compromiso significa responsabilidad. Las personas que asumen compromisos dan su palabra de que sí

van a cumplir con lo prometido y con sus deberes. Por ejemplo, el compromiso de educar a los hijos en casa, darles amor y buenos ejemplos.

Gratitud

Se refiere al reconocimiento de lo importante que es una persona, sentimiento o esfuerzo. Es una manera de agradecer lo que otro puede hacer por nosotros. Dar un abrazo como gesto de agradecimiento a un hermano, padre o madre cuando nos ayudan a realizar algo es un ejemplo de gratitud.

Paciencia

La paciencia es la voluntad de canalizar la impulsividad de respuesta en aquellos momentos menos agradables y de gran molestia o nerviosismo. La calma y la paciencia ayudan a centrar los pensamientos antes de actuar o hablar.

Por ejemplo, en medio de una situación de molestia, antes de responder de manera impulsiva, lo recomendable es analizar lo que sucede y buscar la mejor.

Comunicación

La comunicación forma parte del respeto y de decir las cosas a tiempo y de manera educada. Evitar malos entendidos y buscar las mejores soluciones a los problemas. La comunicación debe ser constante, clara y respetuosa.

Autoestima

La autoestima es la visión que cada persona tiene de sí misma. Es importante que las personas se acepten como son y se valoren por quienes son.

Esto forma parte de la construcción de una personalidad fuerte y de las capacidades de reconocer cuales son las fortalezas y debilidades que cada individuo tiene.

En los núcleos familiares es donde se desarrolla y fomenta la autoestima desde temprana edad.

Humildad

Es importante que en los hogares se haga énfasis en que todas las personas somos iguales, es decir, nadie vale más o menos que otro.

Una actitud de vida humilde permitirá que las personas se valoren más a sí mismas y a los demás reconociendo las fortalezas y debilidades de cada quien